

18.05.06

Krutenau

Après-midi interreligieuse

■ Le groupe strasbourgeois Le Pont invite à son café/thé interreligieux dimanche 21 mai, au foyer paroissial de Sainte-Madeleine, à la Krutenau.

Chrétiens, juifs, musulmans, hindouistes, bouddhistes, bahá'ís... Chaque religion ou tradition aura son stand dimanche à l'occasion du café/thé interreligieux qui bouclera l'année du groupe Le Pont. «Ce sera l'occasion de rencontres, d'échanges, de découvrir

tes de nouveaux visages, et de l'émergence, peut-être, des thèmes de l'an prochain», note Michel Jermann, président de l'association.

» En 2005-2006, le groupe, qui avait choisi de réfléchir à l'engagement des femmes en religion, a notamment organisé une table ronde sur ce thème, un concert «musique et spiritualité» et plusieurs visites de lieux de vie religieux -à l'abbatiale de Marmoutier,

au musée judéo-alsacien de Bouxwiller et tout récemment au temple bouddhiste zen de Weiterswiller.

La rencontre de dimanche proposera aussi des temps de musique et de lecture de textes de femmes de chacune des traditions religieuses.

J.F.

► **Dimanche 21 mai.** De 15 à 18 h, foyer paroissial, place Sainte-Madeleine à Strasbourg. Entrée libre.